



"FOOT DE COEUR"



Samedi 21 octobre 2023



apporte les JOUETS que tu n'utilises plus
lors des **PLATEAUX HALLOWEEN** du foot d'animation

Foot de Cœur

est une collecte de jouets d'occasion organisée par le District d'Alsace de Football, en partenariat avec la fédération CARITAS et l'association CARIJOU.

Enfants, joueurs, éducateurs pourront déposer les jouets en bon état :

- > Dans plus de 100 clubs organisateurs de plateaux du foot d'animation, le samedi 21 octobre 2023 en Alsace.
- > Dans leur club pendant la première semaine des vacances scolaires (du 21 au 27 octobre) à l'occasion de leurs entraînements ou stages foot.

Les clubs organisateurs de plateaux et ceux qui auront joué le jeu pendant les vacances scolaires seront invités à ramener les jouets collectés à l'AG du DAF à Entzheim :

- > Remise de la collecte totale à l'association CARIJOU, le samedi 28 octobre 2023 à Entzheim.

